

東っ子だより

令和6年度 11月号
東庄内小学校長 水島陽子

キャリア教育研究大会 大盛況！



一生懸命考える5年生

11月15日(金)に「大分県進路指導・キャリア教育研究大会」を本校で行いました。5年生総合的な学習「庄内米を多くの人に宣伝して広めよう大作戦」では、庄内米の宣伝動画に載せる内容をどれにしようかとグループで話し合いました。学習を通して、子どもたちがふるさとの魅力を再認識し、将来に夢や希望をもてるようになればと願っています。

～校長室より～

“キャリア教育”とは…

「目の前にいる子どもたちに幸せな人生を送ってほしい」という理念のもと、本校ではキャリア教育の研究を行っています。キャリア教育とは、「子どもが将来、社会的・職業的に自立するために必要な力を持つ教育」です。

授業では、現在の学習と実社会とのつながりを意識させ、目的をもって学ぶことを大切にしています。また、以下の例のように、発達段階に応じて必要な力の育成をめざしています。

- (低学年)・あいさつや返事ができる
 - ・家の手伝いなどの役割がわかる
- (中学年)・自分や友だちの良いところを認める
 - ・責任をもって自分の仕事を果たす
- (高学年)・自分の長所や短所に気づく
 - ・働くことの大切さや苦労がわかる

稻刈り・大龍井路見学・読み聞かせ・寄贈…地域に支えられています



5年生 稲刈り



読み聞かせ 「秋桜の会」

絵本の読み聞かせや手遊びなど、楽しい時間をありがとうございました。子どもたちが大喜びでした。

10月24日(木)に、「中山間事業」の皆様のご協力のおかげで稻刈りをしました。子どもたちは、農家の方の苦労と知恵を知りました。今年も豊作でした。ありがとうございました。

感謝

毎年、4年生が大龍井路土地改良区の方々にガイドしていただき、工藤三助さんの偉業である大龍井路学習をしています。よい学びになりました。



雑巾の寄贈

今年も、小原の秋吉様から雑巾を寄贈してくださいました。また、東庄内会様からもご寄付を頂きました。児童の教育振興のために大切につかわせていただきます。



4年大龍井路見学

由布支援学校との交流会

家庭の協力～これからも宜しくお願いします



由布支援学校4年の岩田悠希君と本校4年生が交流会を行いました。廃材を使ったエコな遊びを楽しみました。

学びを支える「家庭」の4つの役割

①あいさつ



(低)9時
(中)9時半
(高)10時

②早寝・早起き・朝ご飯



(学年×10分)
+10分

③家庭学習の習慣化



④お手伝い



ふれあい集会 ご参加ありがとうございました～地域の皆様に感謝～



竹とんぼ



コマ回し



竹鉄砲



おはじき・めんこ



お手玉

おじいちゃん、おばあちゃん、来てくれてありがとうございます！昔の遊びは、とても楽しかったです！また来てね！

11月22日に、体育館で「ふれあい集会」を行いました。毎年、老人会様を中心に地区の方々をお招きし、1・2年生と昔の遊びを通してのふれあいを行っています。紙鉄砲・竹とんぼ・こま回し・お手玉・めんこ＆おはじきの5つの遊びコーナーで遊び方を教えていただき、子どもたちがとても楽しく遊びました。地域の皆様、ご協力誠にありがとうございました。子どもたちに、人の温かさと知恵をいただきました。感謝いたします。